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El presidente del Partido Popular (PP) en Castilla-La Mancha, Francisco Núñez, se
reunió en Albacete con el presidente de la Federación Regional de Regantes, Herminio
Molina, para conocer el desarrollo de los trabajos de revisión del Plan Hidrológico de la
Demarcación del Júcar. La reunión tuvo lugar en el despacho del Grupo Popular en la
Diputación Provincial.

Tras el encuentro, Molina explicó que «le hemos dicho que nos preocupa mucho un
probable cambio de criterio en relación con el destino final de los recursos que
provendrán de la modernización de los regadíos de Valencia, porque según la última
versión que tenemos del Esquema de Temas Importantes (ETI), se destinarán al
mantenimiento de la Albufera, en lugar de ir a Albacete y Cuenca».

Molina, quien también preside la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental
(Jcrmo) recordó que en el primer Plan Hidrológico del Júcar, el de 1998, se estableció
que el destino del ahorro de agua procedente de la modernización de los regadíos
llamados ‘tradicionales’ era la atención de las necesidades sin cubrir en otras zonas de la
cuenca. Sin embargo, ahora este principio se pone en cuestión.
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El presidente de la Junta Central de Regantes, Herminio Molina, se reunió con el líder del PP
regional, Paco Núñez, para estudiar el proceso de planificación hidrológica en el Júcar

Molina y Núñez se reunieron en la Diputación. - Foto: PP
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«Evidentemente, el proceso de planificación hidrológica no ha terminado, solo ha
terminado la redacción del ETI y aún queda la tercera y última, la redacción del Plan
propiamente dicho, su exposición y aprobación», señaló, «así que aún no estamos ante
un asunto cerrado, pero hay que hacerse oir, más aún en este momento en el que por fin
tenemos en Castilla-La Mancha un Pacto del Agua que se concibió para que esta región
tuviese una sola voz en una política crucial para su desarrollo».

(Más información en la edición impresa)


